

Absender:

**CDU/FDP-Gruppe im Stadtbezirksrat
322**

25-25067

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Basketballkorb auf dem Jugendplatz nördlich des DRK Kinder- und Jugendzentrums Wenden

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

16.01.2025

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue
(Entscheidung)

28.01.2025

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Die Verwaltung wird gebeten, den Basketballkorb auf dem Jugendplatz hinter dem Jugendzentrum Wenden dahingehend zu überprüfen, ob die Korbhöhe über dem Boden den üblichen Standards entspricht. Ggf. soll der Korb entsprechend tiefer gesetzt werden.

Sachverhalt:

Begründung:

Auf dem Basketballplatz am Jugendzentrum Wenden wurde vor kurzem der Korb versetzt. Grund war, dass der Ball immer über den Zaun auf das Gelände des Lessinggymnasiums gefallen ist. Leider ist beim Versetzen evtl. ein Missgeschick passiert, denn es gab jetzt Klagen, dass der Korb nunmehr mindestens 10-15 cm zu hoch hängt. Somit sei es gerade für Kinder und Jugendliche kaum möglich, auf diesem vormals sehr schönen Platz zu spielen.

Nach Auskunft der Verwaltung habe die ausführende Firma aber bestätigt, den Basketballkorb in gleicher Höhe wie am alten Standort vorgefunden angebracht zu haben.

Eine Überprüfung könnte für eine Klärung der sich widersprechenden Aussagen sorgen und ggf. dazu führen, einen letztlich nicht auszuschließenden Anbringungsfehler zu korrigieren.

gez.

Heidemarie Mundlos

Anlage/n:

keine